



105. Generalversammlung Salgescher Frauenkreis am 02.02.2024

Begrüssung

Um 19.45 Uhr kann der Vorstand mit dem Tanz zum Lied «Dancing Queen» von ABBA die 105.Generalversammlung eröffnen. Da die diesjährige GV auf den 1.Freitag des Monats gefallen ist, warten wir bis die Mitglieder welche die Messe besuchten, zu uns stossen. Gleich ging es weiter mit dem Lied «MammaMia», und Janine kann die Mitglieder zur diesjährigen Generalversammlung in der neuen Turnhalle begrüssen.

Entschuldigungen

Melanie teilt mit, dass sich neben Herr Pfarrer Imseng, Yolanda Oggier vom KFBO auch noch 18 Mitglieder für die Generalversammlung entschuldigt haben.

Verstorbene Mitglieder

Zu Beginn der Generalversammlung bittet Melanie, an das verstorbene Mitglied, **Jacqueline Cina-Burkert**, zu gedenken.

*Leben ist wie Schnee,
du kannst ihn nicht bewahren.
Trost ist, dass du da warst,
Stunden, Monate, Jahre.*

Das Tischgebet hat in diesem Jahr Elisabeth Zurbriggen für uns übernommen.

Anschliessend konnten wir den ersten Hunger mit einem Salat stillen.

105.Generalversammlung wird von Marie-Claire eröffnet.



Eintritte -Austritte

Marie-Claire informiert, dass wir dieses Jahr 9 neue Mitglieder verzeichnen können. Es sind dies: Christine Theler, Ivana Allet, Seya Locher, Vivianne Mudry, Daniela Mudry, Camille Dayer, Marisa Bühlmann, Tanja Zuber & Michal Clavien.

Sie heisst die Frauen in unserer Runde herzlich willkommen und Janine überreicht den Anwesenden eine SFK-Tasse mit den Statuten.

Marie-Claire weist darauf hin, dass wir leider auch 9 Austritte zu verkünden haben:
Eliane Caldelari-Cina, Carole Pralong-Henzen, Annemarie Pichel-Imhof, Irene Rullof-Zumofen, Jacqueline Wirthner, Anni Baumgartner, Irma Wenger-Lötscher, Rita Cina-Zuffrey, Christine Kämpfen,

Auch teilt sie mit, dass der Salgescher Frauenkreis zu diesem Zeitpunkt noch 194 Mitglieder zählt.

Traktandenliste

Die Traktandenliste war auf der Einladung ersichtlich. Bis zur GV haben wir keine Einwände zur Traktandenliste erhalten. Sylvie fragt noch in die Runde ob es Einwände gibt. Niemand hat etwas zu bemängeln.

Stimmenzähler

Pro Tisch wurde ein Stimmzähler ernannt.

1.Tisch: Claudia Montani / 2.Tisch: Lorette Cina / 3.Tisch: Diana Zumofen

Protokoll

Sylvie erwähnt, dass das Protokoll auf unsere Internetseite ersichtlich ist, und nun auf den Tischen aufliegt. Sie fragt die Anwesenden ob es Einwände dazu gibt. Alle waren mit dem Protokoll einverstanden.



Kassabericht

Die Jahresrechnung 2023 wird von Melanie aufgelegt.

Einnahmen: CHF 16'530.66

Ausgaben: CHF 18'677.69

Ausgabenüberschuss: – CHF 2'147.03

Vermögen am 29.01.2024: CHF 43'584.37

Revisorenbericht

Sybille Zumofen liest den Revisorenbericht und bestätigt die Richtigkeit der Finanzen unseres Vereins. Der Kassiererin Melanie wird Decharge erteilt.

Annahme Kassenbericht & Revision

Janine fragt, ob mit dem Kassenbericht alle einverstanden sind.

Da dies der Fall war, bittet sie die Anwesenden um einen Applaus für die Arbeit von Melanie & Sibylle.

Jahresrückblick

Mittels der PowerPoint Präsentation haben wir gemeinsam das letzte Vereinsjahr nochmals Revue passieren lassen.

Wahlen

Wie Annemarie bereits an der letzten jährigen GV erwähnte ist für sie nach 6 Jahren im Vorstand die Zeit gekommen, den Austritt zu geben. Janine bedankt sich bei Annemarie für ihren unermüdlichen Einsatz für den Salgeschwer Frauenkreis und erwähnt, dass wir sozusagen 2 Komitee-Mitglieder verlieren, da wir auch wenn immer nötig auf die Unterstützung von ihrem Mann Marc zählen könnten. Mit einem grossen Applaus und einem kleinen Geschenk wird Annemarie verabschiedet.



Janine teilt mit, dass Sandra Meichtry-Oggier sich dazu bereit erklärt hat, in den Vorstand zu kommen. Es wird nun abgestimmt, ob die Generalversammlung diese Wahl so auch annimmt.

Einstimmig wird Sandra mit einem grossen Applaus angenommen.

Der Vorstand freut sich auf die Zusammenarbeit mit ihr und heisst sie herzlich Willkommen.

Verschiedenes

- Annemarie stellt das Programm für das kommende Vereinsjahr vor
- Anschliessend bedankt sie sich bei der Krippenkommission für ihre wertvolle Arbeit und spricht ebenfalls ein Dankeschön an Selin Zumofen & Chantal Meichtry für die Unterstützung an der Roratemesse aus.
- Annemarie erläutert, dass wir noch jemanden für den Blumenschmuck in der Kirche im September suchen und man sich doch beim Vorstand melden soll.
- Janine kommt auf die Petition Spielplatz zu sprechen und erklärt, dass der Vorstand vom Salgescher Frauenkreis am Adventsmarkt eine Petition lanciert hat. Diese wurde jedoch dem Gemeinderat nie weitergeleitet, da kurz darauf Gilles Florey mit uns Kontakt aufgenommen hat. Mit einem Gespräch zwischen der Gemeinde, den Komiteemitglieder, Sandra Meichtry stellvertretend für den Mittagstisch und Fabienne Meichtry, stellvertretend für die jungen Mütter im Dorf, konnte das Bedürfnis in diesem Zusammenhang besprochen werden. Wir wurden beauftragt einige Vorschläge an Geräten zu suchen und diese dem Gemeindepräsidenten weiterzuleiten. Wir haben die Vorschläge anfangs Jahr weitergeleitet und hoffen nun, dass der Gemeinderat das Nötige unternimmt.



- Weiter geht's direkt mit dem nächsten Punkt: Lotto
Wie einigen vielleicht aufgefallen ist, hat der Vorstand entschieden, dieses Jahr kein Lotto durchzuführen. Warum? Unsere Anlässe sind fast immer kostendeckend und wie man vorhin sehen konnte, haben wir mit dem Geld sehr gut gehaushaltet. Aus diesen Gründen hat der Vorstand entschieden, es dieses Jahr auszulassen.
- Janine erklärt das Spiel der «unbekannten Freundin» für die Neumitglieder und appelliert nochmals an die Frauen, nur dann mitzumachen, wenn sie auch Freude daran haben. Leider ist es in der letzten Zeit öfters vorgekommen, dass Mitglieder das ganze Jahr über nie etwas erhalten haben. Und dies ist aus unserer Sicht wirklich sehr schade, zumal es kein Muss ist und jeder selber entscheiden darf. Gerne hilft der Vorstand weiter, falls jemand eine Person zieht, welche man nicht kennt. Wendet euch in diesem Fall einfach an ein Vorstandsmitglied.
- Und zum Schluss noch eine gute Nachricht. Als Dank dafür, dass der Salgescher Frauenkreis jahrelang die Jahresreinigung der Kirche durchgeführt hat, offeriert uns die Gemeinde heute Abend den Wein, sowie das Kaffee. Ein grosses Dankeschön an dieser Stelle an alle Frauen, welche dabei mitgeholfen haben und natürlich auch an die Gemeinde.
- Janine teilt mit, dass wir bereits am Ende des offiziellen Teils angelangt sind. Falls aber jemand noch etwas ergänzen oder Fragen möchte, darf er sich gerne zu Wort melden. Niemand möchte sich äussern.

Somit schliesst Janine nun die 105.Generalversammlung ab, damit nun (endlich) der Hauptgang serviert werden kann. Dieses Jahr hat uns das Restaurant Mazots mit dem typischen schwedischen Gericht «Kartoffelstock mit Hackbällchen» verwöhnt.

Nach dem Essen sorgten Elisabeth Zurbriggen und Marlene Portmann mit der Gesangseinlage zum ABBA Song «I have a dream» für Unterhaltung.
Anschliessend haben uns noch Gusti und seine Frau besucht. Lustig so ein Eheleben.

Zum Dessert wird «Glace mit Rahm» serviert und direkt danach wurden Tombola-Lose für unsere Scherztombola verkauft. Bei der Auslosung der Preise wurde vor Lachen wohl das eine oder andere Tränchen vergossen.



Zum Schluss hat der Vorstand noch den Sketch «lischi Sitzigä - än Hommage an d' Annemarie» zum Besten gegeben und sich am Ende nochmals mit dem Tanz zu «Dancing Queen» verabschiedet.

Als Bettmüpfeli hat Sam vom Restaurant Mazot noch einen feinen Limoncello ausgeschenkt. Anschliessend konnte man den Abend mit der Musik von DJ Gudrun und leckeren Drinks an der Bar ausklingen lassen.... Es wurde wieder spät....

Die Aktuarin

Janine Bovet